

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

老人クラブの社会奉仕活動 ぞうきん タオルを 1,720 枚贈る

長島町老人クラブ連合会（早崎勲会長）は、このほど町内の施設等へぞうきんとタオルを寄贈しました。

贈られたのは、同会員が集めたぞうきんとタオル合わせて 1,720 枚。町内約 35 の学校や病院、老人福祉施設などへ数十枚単位で届けられました。

この取組は、老人クラブの社会奉仕活動の一環です。



↑福祉施設の入所者へ老人クラブの代表者がタオルを贈る

↓力作が勢ぞろいした会場



赤や黄色が会場彩る 第1回長島町菊まつり

長島町文化協会主催による「長島町菊まつり」が 11 月 17 日から 19 日の 3 日間、長島町開発総合センターでありました。

今年が初開催のこの催し。会場には同会員らが丹精込めて育てた菊や盆栽、山野草などがところ狭しと並べられました。会場を訪れた観覧客からは「すごいね」と驚きの声が上がっていました。

涼しい季節にスイカをペロリ 城川内幼稚園で成長

城川内幼稚園に 11 月上旬、季節はずれの植物がお目見えしました。この植物とは、真夏の風物詩ともいえるスイカ。同園の園庭に置いてあった鉢に実をつけました。

夏場に食べたスイカの種が鉢の中に入り込み発芽したようで、直径が 20 ㍉を超えるまでに成長しました。

根性が大きくなってきたスイカですが、朝晩が冷え込むようになった 11 月 7 日、これ以上の成長は見込めないと収穫され、園児たちの口の中へと消えていきました。

季節はずれのスイカの成長は、地球温暖化の影響でしょうか。



↑涼しいのにスイカが成長。園児たちもビックリ

←みんな長袖着てるのに、手にはスイカ。何だか変な感じだね